



キラリみんな輝く つもりっこ

実りの秋・・・いろんな経験からたくさんの学びを！！

冬の訪れを感じる程、すっかり秋が深まっている11月です。

「実りの秋」という言葉があるように、11月も子どもたちは学校生活や地域の中で、いろいろな経験を通して、たくさんの学びをしています。保護者の皆様、地域の皆様、さまざまご協力ありがとうございます。

インフルエンザにご注意！！

先週は、今シーズン一番の寒波がやってきて、冬の到来が間近になってきているのを感じる季節となりました。そんな中、心配していたインフルエンザや風邪にかかる子どもたちが急増しています。益城町でも徐々に広がりを見せつつあります。

ご存じのとおり、インフルエンザは出席停止の感染症です。「発症後5日を経過し、かつ解熱後2日を経過する」までは出席できません。学校でも、うがい・手洗い・マスク着用の呼びかけ、教室の換気等に取り組んでいます。ご家庭でも、11月の「ほけんだより」を参照されて、感染予防対策へのご協力をお願いします。



【志賀哲太郎先生・台湾について学ぶ】

○6年生の子どもたちは、総合的な学習の時間で、「大甲の聖人」と称された志賀先生について学んでいます。13日には、顕彰会の方に質問をしたり、新たなことを教えていただいたりして、調べ学習を深めることができました。1月に放映される予定の志賀先生のドラマにも出演する6年生の熱演ぶりもどうぞお楽しみにされてください。



【就学時健診】



○18日は、次年度入学てくる子どもたちの「就学時健診」がありました。5年生の子どもたちが、津森小を代表して、未就学児の子どもたちの引率や読み聞かせのサポートをしてくれました。とても頼もしい5年生の姿が見られ、来年度の最上級生としての活躍や下級生のお世話など、楽しみです。

